
 

 

資料 報 2-1 

令和４年度 第９回 第１部会（商店街、産業／まちなか回遊、交流人口） 会議概要 

日 時 令和 4 年 11 月 8 日（火）午後 1 時 30 分〜午後 3 時 00 分 
会 場 中央区役所 5 階 対策室 3 
出席委員 玉木委員、中野委員、飯田委員、池委員、田邊委員、知野委員、北川委員 
欠席委員 ⻫藤委員、阿部委員、小沢委員 

関 係 課 
＜地域課産業文化振興室＞吉田主幹 
＜総務課＞池田主査 
＜建設課＞山田主査 

事 務 局 ＜地域課＞若槻係⻑、五十嵐主事 
 

議 題 （１）令和５年度中央区の特色ある区づくり予算「区役所企画事業」について（意見聴取）  

会議内容 
及び 

決定事項等 

 
○令和 5 年度事業の各事業について質疑応答や意見出しを行いました。 
①シェアサイクル活用事業（建設課） 

◦現在の利用状況について質問があり、今後、利用者の増加に向けて、データ
を有効に活用し、役立てることができるとよい、などの意見が出されました。 

②まちなか活性化事業（総務課） 
 ◦コロナを経て街のあり方は大きく変わったと思うので、何をするかというこ

とよりも、どうしたいかということを掘り下げていってほしい、などの意見
がありました。 

③みなとまち新潟伝統的産業 PR 事業（地域課） 
 ◦例えば 20 歳記念など、若者をターゲットにハレの日の楽しみ方として芸妓

の体験ができると、記念になると同時に、今後に繋がっていくのではないか
との意見がありました。 

 
議 題 （２）「にいがた２km ガチャラリー」について（振り返り・まとめ） 

会議内容 
及び 

決定事項等 

 
○当日の来場客数について、事務局より説明がありました。 
○来場者からいただいたアンケートについては、クイズ・ガチャ準備担当でとり

まとめることになりました。 
○事業について、各委員からよかったことや反省点などについて意見を出し合い、

振り返りを行いました。 
○部会報告会での報告内容について、次回以降検討することにしました。 
 

そ の 他 

 
 
 

 

  


